

Le recteur d'académie en visite au collège public

Publié le 07/09/2017 à 00:26



Thierry Terret, recteur de l'Académie de Rennes, accompagné de Brigitte Kieffer, directrice académique des Côtes-d'Armor, a fait une visite éclair au collège Paul-Eluard, Mardi matin, où il a été accueilli par Véronique Beaux, la principale d'établissement, les élus départementaux et locaux, les responsables de la gendarmerie et des pompiers.

Son but était de se faire présenter les mesures de sécurité et différents exercices d'évacuation, proposés aux élèves, dans diverses situations, incendie, intoxication de l'air, visite d'intrus dans l'établissement ou encore risque d'explosion.

Témoignages d'élèves à l'appui, Thierry Terret a pu se rendre compte que le sujet avait été « **pris à bras-le-corps** », en concertation étroite avec la gendarmerie, les pompiers et les élus locaux.

Certes, « **l'établissement est facile à sécuriser** », du fait de sa construction récente et son effectif, 180 élèves, est « **maîtrisable** », mais le recteur d'académie a insisté sur le fait que « **la sécurité est la priorité de tous** ».

Pour lui, « **malheureusement, on ne peut pas tout anticiper à 100 % mais vous avez fait ce qu'il fallait pour prévenir les risques** ».